
 
 
 
 
 
 
 
 
AOV-PROTOKOLL der 51. Generalversammlung vom Samstag den 10. Juni 
2023 im Sternen, Muri bei Bern 
 
 
Anwesende: 
 
Ehrenmitglieder &    Georges Pulfer   Präsident 
Vorstandsmitglieder:   Robert Girard  Vizepräsident 

Ruedi von May    Sekretär 
Rolf Schneiter    Kassier 
Peter Bohny   Ehrenmitglied

  
       
 
Gast:  Sandro Ghirardin  (möchte erneut 

Mitglied werden) 
  Hans Wittlin 

       
 
       
Mitglieder nach Präsenzliste:  Christoph Eggimann 
      Christoph Krebs  
      Gaudenz Kyburz 

Mike Niederer 
      Martin Veillon 

Pierre Alain Schneider Revisor 
Rolf Rickenbacher 

      Ueli Affolter 
      Ueli Büttiker 
      Ulrich Wüthrich 

Urs Fankhauser 
Urs Remund 

      Urs Rieben 
       
       
 
(insgesamt 24 Personen inklusive Begleitungen) 
  



Entschuldigt:    Beat Herrli 
Bernhard Bühlmann 

      Bernhard Gafner 
Bernhard Müller 

      Christoff Marti 
Christoph Aeschbacher 
Daniel Agustoni 
Danile Lanz 

      Matthias Buri  
Hans Kunz 
Michel Müller 
Pascal Müller 
Thomas Thoenen 
Thomas Würgler 
Urs Frutiger 
Urs Viktor Sieber 
Willi Brönnimann 

 
 
Beginn der Sitzung:   14:30 Uhr  Ende:   15:15 Uhr 
************************************************************************************************* 
 
Der Präsidenten eröffnet die Sitzung.  
 
************************************************************************************************* 
 

1. Protokoll der 50.Generalversammlung 2022 
 

 Dieses wurde an der Generalversammlung einstimmig genehmigt. 

 

2. Jahresbericht des Präsidenten 
 

Wir können in der Schweiz auf ein ruhiges Jahr zurückschauen: keine COVID-

Massnahmen mehr, das übliche Wechselwetter und bloss ein kleines «Windchen» 

weht, weil zwei Grossbanken fusioniert haben/wurden. 

Ich darf zurückschauen auf ein sehr schönes Treffen auf dem Bieler- und dem 

Neuenburgersee. Es war ein schöner Tag, angefangen von der Schifffahrt nach Biel, 

der Zugfahrt zurück nach Neuenburg, die GV und den Apéro am See. Gleichzeitig 

haben wir aber auch durch die Anzahl Anmeldungen und die Rückmeldungen der 

Teilnehmer gesehen, wo unsere Grenzen liegen, wenn wir grössere Treffen 

organisieren wollen. Ziel sollte ja sein, dass möglichst viele Altoberrieder an den 

Treffen teilnehmen und sich mit alten Kameraden austauschen können.  



Ich kann berichten, dass der Vorstand sich seit dem letzten Treffen zweimal getroffen 

hat – einmal in Bern bei Ruedi von May und einmal hier vor Ort, um schon mal eine 

Qualitätssicherung vorzunehmen. 

Seit dem letzten Treffen haben wir von zwei Vereinsmitgliedern Abschied 

genommen:  

Markus Christen aus Ettingen (*1946) ist im August 2022 gestorben, und Hans Baer 

aus Mehlsecken (*1961) ist Ende 2022 gestorben. 

Zudem mussten wir Abschied nehmen von Barbara Bohny, der Frau von Peter 

Bohny. Sie ist 1953 geboren und ist im Juni 2022 gestorben.   

Wir wollen den Verstorbenen in einem Moment der Stille gedenken. 

Wir sind jetzt noch 90 Mitglieder und 3 Ehrenmitglieder. Uns allen wünsche ich ein 

gutes und gesundes Vereinsjahr und schliesse mit den Worten meines Vorgängers: 

Lange lebe der Altoberriederverein! 

 

3. Kassa- und Revisorenbericht 2022 
 
Die grosszügige Spende von Martin Veillon wurde verdankt. 

Der Kassen- sowie der Revisorenbericht für das Jahr 2022 wurden durch den 

Revisor Peter Bohny verlesen und einstimmig genehmigt. 

 
4. Wahlen – Präsident und Beisitzer 
 

Sowohl der Präsident Georges Pulfer sowie in Abwesenheit der Beisitzer Urs Frutiger 

wurden einstimmig wiedergewählt. 

 
5. Das neue AOV-Infoblatt 

 
Das neue Informationsblatt wurde sehr gut aufgenommen. Ein gorsses Dankeschön 

an Ueli Bühler für die entsprechende Zusammenstellung. Die Adressen des 

Vorstandes werden noch ergänzt. Weiterführend wünscht sich Ueli Bühler wie vor 

ihm Hans-Ruedi Haenni um zahlreiche Beiträge. Urs Fankhauser meinte nach den 

SPOTS sei das Informationsblatt eine sehr gute Lösung. Robert Girard informiert die 

Anwesenden, dass die neuen AOV-Mitteilungen im Internet publiziert werden. 



6. Treffen 2024 (15.Juni 2024) 
 
Pascal und Michelle Müller haben den Vorschlag gemacht einen Besuch im Tierpark 

Goldau zu organisieren. Ihr Bruder Bernhard würde sich darum kümmern. 

Weiterführend sei Art-Goldau mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. Der 

Vorstand, der im November bei Ruedi von May stattfindet wird sich mit diesem 

Vorschlag befassen. Anknüpfend gab es verschiedenen Vorschläge, man könnte 

auch eventuell mit dem Dampftram Bern etwas organisieren. Auch Urs Fankhauser 

würde sich freuen für das Jahr 2025 ein Treffen bei Ihm zu organisieren.  

 
7. Verschiedenes 

 
Vreni Haenni hat das Haus verkauft. Ihr geht es soweit gut. Sie würde sich über 

eventuelle Besuche von Ehemaligen freuen. Christoph Eggimann fragt, ob man bei 

den vor langer Zeit stattgefunden Wanderlagern Unterlagen zusammengestellt hätte, 

die über die Wanderungen oder die Ausflüge berichten. Leider ist nichts vorhanden. 

Rolf Schneiter hat zwei Fotoalben mitgenommen; unter dem Motto «Weisch no…?». 

Urs Rieben dankt dem Vorstand für seine Arbeit. 

 
************************************************************************************************* 
15:15 Uhr, Schluss der Sitzung  Protokollführer: Ruedi von May 
      Sternen, Muri bei Bern, 10. Juni 2023 


